



## Fahrt mit dem Torfbahnle

Bei einem Halbtagesausflug haben VdK-Mitglieder mit ihren Angehörigen und Freunden aus Sigmaringen, Laiz, Inzigkofen und Vilsingen Bad Wurzach erkundet, teilt der VdK-Ortsverband mit. Die Spuren des Torfabbaues und seine Geschichte im Wurzacher Ried waren bei der Fahrt mit dem Torfbahnle zu sehen. Auf einer Strecke von 1,8 Kilometer sahen die VdKler nicht nur die herrliche Riedlandschaft, sondern auch die Spuren von mehr als 200 Jahren Torfabbau, der erst 1996 endete. Auch das oberschwäbische Torfmuseum und die Käserei Vogler in Gosgoldshofen standen noch auf dem Programm. BILD: WINFRIED KÖPFER